

SAP: NUEVA PÁGINA WEB

Estimados colegas, estamos presentando una nueva página web, uno de los objetivos de esta gestión; ingresamos entonces en una nueva etapa del sitio de la SAP. Se ha priorizado fundamentalmente una concepción: que la información y las herramientas que se brindan a los pediatras y a la comunidad, sean presentadas de manera visual, ágil y oportuna, ofreciendo la posibilidad de profundizar en la navegación según el interés específico del usuario.

El eje inicial pasa por los hechos, el aquí y ahora de la SAP. Desde ahí podrá recorrerse las áreas o servicios que se agrupan en forma de verticales temáticas (Institución, Profesionales, Capacitación, Congresos, Área Profesional, Publicaciones, Comunidad, Noticias). Hay un eje fundamental, el de Filiales; con las funcionalidades que se han dispuesto en el nuevo sitio cada Filial puede publicar sus novedades y dar a conocer sus logros y actividades. En breve se accederá a un sitio especial para la Comunidad que se está elaborando.

Sabemos que cada vez son más los usuarios que acceden al sitio desde sus dispositivos móviles, por lo que el contenido se adaptará al dispositivo que se esté utilizando (teléfono, tablet, PC, etc.)

Una de las innovaciones más importantes del nuevo sitio es la incorporación de un gestor de contenidos, desarrollado especialmente para la SAP, que permite la actualización inmediata de la web en forma directa desde cada área de la SAP, sin necesidad de intermediarios. También se ha jerarquizado la integración con las redes sociales, en las que se replicarán las novedades que se publiquen en el sitio en forma automática, y los usuarios podrán compartir los contenidos.

Esta herramienta responde fundamentalmente a los grandes objetivos de la gestión, diversidad e integración, irá mejorando y creciendo con el aporte de todos. Es el sitio institucional de la SAP, la seguiremos construyendo entre todos.

Angela Gentile

Presidente Sociedad Argentina de Pediatría